

**Lausanne. Der Brite Scott Brash ist nicht nur im Geldverdienen die Nummer 1 der Welt, auch auf der Weltrangliste der Springreiter. An die zwiete Position rückte wieder der Deutsche Daniel Deußer, an dritter Stelle liegt die US-Amerikanerin Beezie Madden vor Ludger Beerbaum.**

Die Weltrangliste der Springreiter, gleichzeitig wichtig für ein automatisches Startrecht auch bei der kommenden neuen Weltcupserie, wird weiterhin domiert vom Schotten Scott Brash. Wieder Nummer 2 ist die zwischenzeitliche Nummer 1 Daniel Deußer (Hünfelden), dafür rutschte die zweimalige Mannschafts-Olympiasiegerin Beezie Madden (USA) um einen Platz zurück auf die dritte Position. Neue Nummer 4 ist der viermalige Olympiasieger Ludger Beerbaum (Riesenbeck). Olympiasieger, Welt- und Europameister Jeroen Dubbeldam (Niederlande) nimmt inzwischen die 65. Stelle ein, letztmals war er noch Nummer 91. Ebenfalls bei den Springreitern geführt wird der Weltranglisten-Erste in der Vielseitigkeit, Michael Jung (Horb), er rangiert auf Platz 529.

[Die Rangliste auf einen Klick:](#)